

La combinación de una comunicación abierta y efectiva junto con precios competitivos llevó a UltraShip a elegir SERTICA, ya que nos permite desarrollar y ajustar las funcionalidades según nuestras necesidades en la plataforma.

Claus Bo Christensen, Aplicaciones Marinas en Navigator Gas



Navigator Gas



Implementando una Mentalidad de Seguridad

Cuando Navigator Gas inició sus operaciones en 2013, decidió establecer desde el principio una Mentalidad de Seguridad. Hoy en día, la seguridad es una parte fundamental de la cultura de la empresa y un aspecto transversal en todas sus actividades. Navigator Gas se compromete a fomentar y desarrollar una cultura de trabajo segura tanto a bordo de los buques como en tierra. La visión de seguridad de la compañía se enfoca en fortalecer la conciencia sobre seguridad entre sus empleados: *Nos esforzamos por ser innovadores en la gestión de la seguridad, promoviendo un ambiente en el que nos influenciamos positivamente y adquiramos conocimientos de manera constante para alcanzar el objetivo de cero incidentes. Creamos un entorno en el que es posible intervenir y aceptar intervenciones cuando observamos comportamientos inseguros.*

Para discutir y mejorar las conductas de seguridad en Navigator Gas, los principios de seguridad SAFETY I's se comunican y analizan de manera continua dentro de la organización.

“SERTICA respalda todos nuestros procesos de traba-

jo, tanto en términos de seguridad como en general. Al utilizar módulos como Inspección, Reportes, Actividades y Eventos, apoyamos los objetivos establecidos en nuestro manual de Mentalidad de Seguridad.”
Concluye:

“Planeamos usar SERTICA por muchos años más, ya que es parte de todo lo que hacemos.”

Optimizando con Flujo de Trabajo Sin Papel y Escaneo de Facturas

El departamento de adquisiciones de Navigator Gas es pionero en la implementación de un flujo de trabajo sin papel. Gestionan todo el proceso procure-to-pay a través de SERTICA y han integrado SmartSCAN. Antes, todas las facturas se procesaban manualmente, lo que consumía mucho tiempo. Ahora, el sistema verifica las facturas automáticamente, reduciendo la dependencia de personas específicas para su aprobación. Con la solución Capture, han minimizado los costos administrativos y los recursos destinados al manejo de facturas.

El Jefe de Compras y Adquisiciones de Navigator Gas comenta: “Comencé a trabajar con SERTICA

en los años 90, y lo mejor de esta plataforma es su constante evolución. La solución SmartSCAN es un gran ejemplo de esto. Más importante aún, RINA Digital Solutions destaca por involucrar a los clientes en el desarrollo del sistema.” Además, resalta la importancia del módulo de distribución en SERTICA:

“El hecho de que nuestro almacén también utilice SERTICA facilita todo, ya que el sistema mantiene todo conectado.”

¿Qué nos depara el futuro?

Actualmente, Navigator Gas está implementando el concepto PMS Fleet, lo que permite estandarizar y sincronizar las tareas en toda la flota. Hasta la fecha, cada buque ha creado aproximadamente 1.000 tareas y registrado entre 15.000 y 20.000 repuestos.

Bjarne Juhl, Especialista en ERP en Navigator Gas, reconoce que RINA Digital Solutions ha avanzado significativamente en la incorporación de funcionalidades útiles en SERTICA y tiene muchas

ideas para futuras mejoras. Por su parte, el Jefe de Control de Calidad Marítimo de Navigator Gas cree que la compañía intensificará el uso de SERTICA: “Aún no hemos probado algunos módulos, por lo que estamos convencidos de que cuando pasemos de utilizar solo lo imprescindible en SERTICA a aprovechar también las funcionalidades adicionales, el trabajo se volverá mucho más sencillo para muchos de nosotros.”

“Es una gran ventaja poder extraer datos desde una misma base de datos.”

Bjarne Juhl, Especialista en ERP en UltraShip

The Solution

- » SERTICA Maintenance
- » SERTICA Fleet Management
- » SERTICA Procurement
- » SERTICA HSQE
- » SmartSCAN integration



RINA Digital Solutions
Sofiendalsvej 5B
9200 Aalborg SV

+45 7214 1214
sertica@rina.org
sertica.com